

Campo de Criptana



Antonio Lucas-Torres se presenta como candidato a la Alcaldía y recibe un masivo respaldo social y político

El acto, en el que han participado parlamentarios nacionales y autonómicos y miembros del Gobierno regional, ha contado también con la presencia de los alcaldes del PP, que han mostrado su apoyo a Lucas-Torres en esta nueva etapa. La presentación ha estado abierta a empresarios, asociaciones, directores de medios de comunicación y, en definitiva, a todos los segmentos de la sociedad. Sobre el programa electoral con el que el PP de Campo de Criptana concurrirá a las elecciones del próximo mes de mayo, Lucas-Torres ha subrayado que uno de los pilares para su elaboración va a ser “escuchar a asociaciones y vecinos del municipio” y ha destacado que “no va a ser un programa electoral de grandes promesas, sino de propuestas necesarias para nuestro municipio; ajustado a la necesidad y a la realidad de todos los vecinos”. El presidente provincial del PP, Carlos Cotillas, ha deseado buena suerte a Antonio Lucas-Torres en la “trepidante aventura” en la que se va a embarcar y ha destacado “su cercanía, su gran compromiso con el municipio y la enorme lealtad con la que siempre ha defendido al PP”. Ha destacado el trascendental papel que juegan los alcaldes en la política y ha asegurado “que son y serán siempre el gran activo del Partido Popular”. “Los alcaldes del PP están siendo los protagonistas del cambio que se está produciendo en esta región y en este país dando una lección de rigor, buena gestión y responsabilidad”.



Antonio Lucas-Torres



Lucas-Torres con el presidente provincial, alcaldes, parlamentarios y miembros del Gobierno regional

“Leandro Esteban elogia a los alcaldes del PP “porque han sido imprescindibles para sacar este proyecto adelante”

El coordinador de Acción Política del PP de Castilla-La Mancha ha destacado el gran valor que tiene para el partido el trabajo que cada día realizan los alcaldes y concejales y ha puesto como ejemplo al actual alcalde de Campo de Criptana, Santiago Lucas-Torres. Ha elogiado de forma muy especial al candidato, Antonio Lucas-Torres, al que ha definido como un hombre “cabal, comprometido y enamorado de Campo de Criptana”.



Casero, Esteban y Lucas-Torres



El presidente provincial Carlos Cotillas



Parlamentarios Nacionales y Regionales

Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Castilla-La Mancha no está para experimentos ni para los pactos que Page prepara con los chavistas”

Rodríguez ha asegurado que “el Partido Popular es el único que es capaz de sacar a España y a Castilla-La Mancha de la crisis y el único que está instalado en el centro político”. Se ha referido al PSOE y concretamente al secretario general de los socialistas castellano-manchegos, Emiliano García-Page. “Si el argumento que esgrime Pedro Sánchez para cesar a Tomás Gómez son sus nulas posibilidades electorales, el siguiente en ser fulminado será Page, si no se fulmina él antes”. Cree que sus días “podrían estar contados” ya que, “además de ser un inepto y un perdedor, es un traidor, dado que ha cerrado pactos con los radicales chavistas de forma clandestina y de espaldas a su propio partido”.



Miguel Angel Rodríguez